

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 26 mai 2023

Deux élèves du Collège Durocher Saint-Lambert s'illustrent à la compétition pancanadienne Technovation Montréal

Le Collège Durocher Saint-Lambert (CDSL) félicite chaleureusement deux de ses élèves de 4^e secondaire, Ella et Milda, pour leur participation au programme Technovation tout au long de l'année scolaire. Ce concours international vise à encourager les jeunes filles âgées de 10 à 18 ans à développer leurs compétences en technologie et en entrepreneuriat grâce à la création d'une solution numérique répondant à une problématique de leur communauté.

Les deux élèves se sont démarquées lors du gala de clôture en présentant leur application *TRAYcee* visant à améliorer l'organisation de l'attente à la cafétéria du Collège, permettant ainsi aux élèves de profiter pleinement de leur dîner au lieu de faire la queue. Leur concept novateur a été salué par le jury, leur attribuant deux prix : le coup de cœur du jury dans la catégorie sénior ainsi que le prix du meilleur plan d'affaires offert par Desjardins. Ella et Milda ont décidé de remettre la valeur de leur prix coup de cœur à la Fondation Eulalie-Durocher pour de futurs projets en lien avec le développement durable.

Ella et Milda incarnent parfaitement les valeurs de l'[Alinéa](#), l'écosystème d'innovation du Collège Durocher Saint-Lambert. Au cours de ce programme, et notamment sous la supervision d'Éric Terroux (développement de l'application durant les cours de Cisco) et de Cassandra Henry-Brouillette, conseillère pédagogique à l'Alinéa, elles ont développé leurs compétences en programmation, fait preuve d'une créativité exceptionnelle et ont démontré un esprit d'entrepreneuriat. L'équipe du CDSL est fière de leur réussite et espère qu'elles continueront à inspirer d'autres jeunes filles à suivre leur passion pour la technologie!

Une version bêta sera testée au Collège dans le but d'une éventuelle implantation.

- 30 -

À propos du Collège Durocher Saint-Lambert

Établi à Saint-Lambert depuis plus de 112 ans, le Collège Durocher Saint-Lambert bâtit l'avenir en formant des jeunes citoyens audacieux, équilibrés et confiants. Il les outille pour qu'ils puissent devenir des agents de changement et avoir un impact positif sur leur environnement et sur le monde. L'approche pédagogique et parascolaire du CDSL repose sur trois pôles d'expertise qui encadrent le développement des compétences: le développement durable, le numérique et la créativité et entrepreneuriat.

Pour en savoir plus, visitez : <https://cdsl.qc.ca/>.

Source : Caroline Fournier, caroline.fournier@cdsl.qc.ca
Conseillère aux communications, Collège Durocher Saint-Lambert



Collège
Durocher
Saint-Lambert

